

# BROADCAST

## Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Berinteraksi dengan Masyarakat Lewat Sambang Pos Ronda

Bungursari. - [BUNGURSARI1.BROADCAST.CO.ID](http://BUNGURSARI1.BROADCAST.CO.ID)

Mar 7, 2024 - 16:00



PURWAKARTA - Setiap malam, personel Polsek Bungursari, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat rutin melakukan sambang ke setiap pos ronda yang tersebar di wilayah Kecamatan Bungursari Kabupaten Purwakarta. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya meningkatkan kewaspadaan dan menjaga keamanan di

lingkungan masyarakat.

Dalam sambang ronda malam ini, Bhabinkamtibmas dari Polsek Bungursari bergerak bersama untuk melakukan patroli di sekitar wilayah mereka. Tujuan utamanya adalah menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi warga.

Kompol R Dandan Nugraha Gaos, Kapolsek Bungursari, yang menyampaikan pernyataan atas nama Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, menjelaskan bahwa kegiatan sambang ke setiap pos kamling tersebut merupakan bentuk apresiasi dan dukungan kepada warga masyarakat yang turut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

"Dalam menjaga keamanan wilayah, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga secara konsisten membantu pemerintah dalam memberikan edukasi kepada masyarakat terkait pencegahan kejahatan," ujar Dandan pada Kamis, 07 Maret 2024.

Dalam sambang ronda ini, Bhabinkamtibmas aktif melakukan patroli di area-area yang dianggap rawan, seperti pemukiman penduduk, area perkampungan, dan pusat-pusat kegiatan malam. Mereka memastikan bahwa semua area tersebut terjaga dengan baik dan tidak ada aktivitas yang mencurigakan yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Selain melakukan patroli, Bhabinkamtibmas juga memanfaatkan kesempatan ini untuk berinteraksi langsung dengan warga sekitar. Mereka menghimbau warga untuk tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan, serta memberikan edukasi tentang pentingnya melaporkan segala kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

"Demi keamanan bersama maka warga diminta agar mengaktifkan kembali pos ronda yang ada. Kerjasama seluruh masyarakat sangat dibutuhkan guna membantu pelaksanaan tugas kepolisian. Segera melaporkan secara cepat jika ada permasalahan yang terjadi. Polri akan selalu bersama-sama dengan masyarakat dalam menjaga dan memelihara Kamtibmas," ungkapnya.

Dandan menilai pos kamling sangat baik dalam menjawab keamanan dan kenyamanan warga, di samping warga juga harus bersama menjaga harkamtibmas di wilayah masing-masing. Ia menegaskan bahwa personel Polsek Bungursari, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat akan terus meningkatkan patroli keliling untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.